



SEPTIEME ANNEE - N° 62

DE ROUBAIX-TOURCOING

Journal Socialiste Quotidien

DIMANCHE 3 MARS 1901

ABONNEMENTS
Nord et Départements limitrophes...
Autres Départements...

RÉDACTION et ADMINISTRATION :
ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX

ANNONCES
Les annonces sont reçues directement au bureau du Journal :
ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX

LA SURPRODUCTION

Le cycle capitaliste de la production présente ceci de particulier que tout y semble livré au hasard. Les forces productives s'y développent et s'y meuvent dans une anarchie presque absolue. La conséquence fatale en est le phénomène nouveau, cette sorte de famine relative qu'on appelle la surproduction.

On annonce déjà comme probable une prochaine crise, dont les effets avant-coureurs commencent à se faire sentir en Allemagne.

Les expositions, tant nationales qu'internationales, ont exagéré les conséquences meurtrières de ces crises. L'insurrection des *Trusts* a donné au phénomène de la surproduction un aspect plus complexe et plus redoutable.

térés des travailleurs que la monarchie anglaise.

Le tirage au sort n'a plus sa raison d'être à aucun point de vue. Il y a longtemps qu'il n'y a plus de bons numéros et qu'on n'incorpore plus dans la marine les premiers numéros.

Tribune Laïque

LE CLÉRICALISME DANS NOS ÉCOLES

Une multitude de modestes fonctionnaires des postes, des contributions directes ou indirectes, des ponts et chaussées, viennent de ces établissements secondaires congréganistes à tarifs réduits.

Bravoure parlementaire

Enfin, c'est le cas de dire que tout arrive. La Chambre, dans un mouvement d'audace poussé jusqu'à la témérité, a fixé à lundi la discussion du rapport relatif à la déchéance de Déroulede et de Marcel Habert.

NOS DÉPÊCHES

CONSEIL DES MINISTRES
Paris, 27 Mars. — Les ministres se sont réunis, ce matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Loubet.

LE DÉVELOPPEMENT DES FORCES PRODUCTIVES

Plus le développement des forces productives se poursuit et plus les travailleurs sont livrés pieds et poings liés au capitalisme affamé et surproduit.

LE DÉVELOPPEMENT DES FORCES PRODUCTIVES

Mais cette victoire économique n'est que le commencement d'une série d'agonie du régime capitaliste.

LE DÉVELOPPEMENT DES FORCES PRODUCTIVES

La Chambre, comme on l'a vu hier dans notre compte-rendu de la séance, a renvoyé au 3 mars la discussion des interpellations sur l'accaparement du sucre.

LE DÉVELOPPEMENT DES FORCES PRODUCTIVES

Les grands moyens n'ayant pas réussi, les onctions des professeurs républicains ont d'esprit laïque proclamé leurs sentiments très chrétiens.

LE DÉVELOPPEMENT DES FORCES PRODUCTIVES

Je reçois du secrétaire délégué du comité central du Parti ouvrier de Loos, la note que voici :

LE DÉVELOPPEMENT DES FORCES PRODUCTIVES

Elle proteste contre la violation inqualifiable de la liberté d'affichage commise dans la commune de Loos.

LES HUIT HEURES EN ANGLETERRE

Comme on l'a pu lire hier dans ce journal, la Chambre des Communes vient de voter une proposition de loi fixant à huit heures la durée de la journée de travail pour les prolétaires.

LES HUIT HEURES EN ANGLETERRE

Les députés anglais ont donné, sur ce point essentiel, satisfaction au programme des Trades Unions et par leur décision, ont répondu victorieusement aux égoïstes et aux timorés des partis bourgeois qui, sous prétexte qu'elle leur paraît une utopie, repoussent à l'extrême la question de la réduction à huit heures de la journée de travail.

LES HUIT HEURES EN ANGLETERRE

Nous disons, nous, que du moment qu'il devient impossible, soit pour un citoyen, soit pour un groupe quelconque de citoyens, d'exercer une industrie, c'est à l'État que doit fatalement revenir l'exercice de cette industrie.

LES HUIT HEURES EN ANGLETERRE

Les bourgeois appauvris — vaincus de classe — ne peuvent se résigner à venir grossir simplement les rangs du prolétariat.

LES HUIT HEURES EN ANGLETERRE

Il y a eu évidemment flagrante violation de la loi.

LES HUIT HEURES EN ANGLETERRE

Le groupe socialiste de la Chambre s'est réuni aujourd'hui à la séance sous la présidence du citoyen LE TANG.

LE CONSEIGNEUR

Marianne ne savait rien, mais elle se doutait de quelque chose. Le soir où Marguerite était tombée dans le piège infernal que le baron avait préparé de si longue main, on se souvient que la vieille domestique n'était pas là.

LE CONSEIGNEUR

Elle entendit distinctement les larmes et les sanglots de la pauvre enfant.

LE CONSEIGNEUR

Elle fut sur le point de tout lui dire. Ses lèvres se refusèrent à un aveu de cette nature.

LE CONSEIGNEUR

— Est-ce tout ce que vous avez à répondre ? lui demanda-t-elle.

LE CONSEIGNEUR

— Est-ce tout ce que vous avez à me répondre ? répéta-t-elle pour la seconde fois.

LE CONSEIGNEUR

— Sans doute, puisque tu es inexorable.